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Le Mot du Maire 
 

 

C’est avec un réel plaisir que je m’adresse à vous à l’occasion de la sortie de ce bulletin 

municipal. 

Je tenais tout d’abord à vous remercier pour la confiance forte que vous avez témoigné à 

l’équipe municipale que j’ai eu l’honneur de conduire lors des élections municipales du 15 

mars dernier. En effet lors du précédent mandat, de nombreuses réalisations avaient vu le 

jour, et cette reconnaissance appuyée nous impose à faire encore plus. Pour cela, je peux vous 

assurer que vous pouvez compter sur la détermination et l’engagement de la nouvelle équipe 

qui s’est mise au travail sans tarder au travers des différentes commissions qui vous sont 

présentées dans ce bulletin. 

Cette élection s’est faite dans un contexte particulier, la crise sanitaire liée à la pandémie de 

la COVID 19 nous a tous impacté dans notre vie quotidienne depuis le 17 mars, date d’un 

confinement qui va durer près de deux mois. Cette situation a permis de mettre en exergue, 

pour chacun dans son entourage et dans notre voisinage, l’importance des liens humains à 

entretenir et des solidarités à préserver. A ce titre une des premières actions de la 

municipalité, a été de vous fournir des masques pour vous protéger. 

Malheureusement cette crise sanitaire profonde perdure et elle met à mal la situation 

économique de notre pays, mais elle nuit également au lien et au tissu social de notre pays et 

surtout à celui de nos petites communes. Toutes les manifestations festives ont été 

effectivement annulées et seules les soirées pétanques du mois d’août ont permis de nous 

retrouver autour d’une table et de passer quelques moments agréables. 

La transition est toute trouvée, et je voudrais remercier les membres des associations, le 

comité des fêtes, la chasse et la chorale qui a été créée cette année. 

J’espère que ce bulletin sera apprécié, je remercie également le personnel communal, les 

membres du Conseil Municipal et plus particulièrement les membres de la commission 

communication qui ont participé activement à sa rédaction. 

Mon vœu le plus cher pour cette année 2020 mouvementée, est que personne ne soit 

durement atteint par le virus et que la santé vous accompagne à toutes et à tous. 

Prenez soin de vous et de vos proches. 

Bien à vous. 

Le Maire, 

Thierry POUS 
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Elections Municipales du 15 Mars 2020 

 

Résultat des élections municipales du 15 mars 2020 sur la commune de Beauville : 

Nombre d'inscrits : 133 
 

Votants : 96 

72.18% 

Abstention : 37 

27.82% 

Exprimés : 96 

72.18% 

Malgré les craintes inhérentes au Coronavirus, le taux de participation n’a que très 
légèrement baissé (-0,63 point) par rapport au 1er tour des élections municipales en 2014 où 
il atteignait 72,18 % et l’on ne peut ici que féliciter nos habitants pour leur sens civique. 
 
Le taux de participation de la Commune reste élevé par rapport à la participation du 
département qui enregistre un taux de 61,57% alors qu’il était de 75,85 % en 2014.  

L’impact du Coronavirus apparait bien plus marqué au niveau National puisque la 
participation au premier tour des élections municipales a chuté de près de 19 %, avec un taux 
de 44,66% alors qu’il était de 63,55% en 2014. 

 

Taux de Participation National aux Elections Municipales depuis 1959 
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Le Conseil Municipal de Beauville 

 

 

Maire : POUS Thierry  élu au Conseil Municipal en 2008 

Maire depuis 2014 

 

1er Adjoint : ZILLI jacques élu au Conseil Municipal en 2001 

Adjoint depuis 2008 

 

2ème Adjoint : CUCUROU Francis élu au Conseil Municipal en 2001 

Adjoint depuis 2014 

 

3ième Adjoint : AMIEL Patrick élu au Conseil Municipal en 2014 

Adjoint depuis 2020 

 

Conseillers 

ALLIX David    élu en 2020 

BAGAIT Hélène    élue en 2020 

DAVEZIES Gratienne  élue en 2020 

FONTORBES Didier  élu en 2014 

FOURNIER Damien  élu en 2014 

LEROUX Sophie   élue en 2020 

POUS Nathalie    élue en 2020 
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Les délégués aux commissions communales 

 

- Commission travaux et voirie 

 

 Francis CUCUROU 

 Thierry POUS 

 David ALLIX 

 Didier FONTORBES 

 Damien FOURNIER 

 

- Commission d’appel d’offres (CAO) - Titulaires 

 

 Francis CUCUROU 

 David ALLIX 

 Didier FONTORBES 

 

- Commission d’appel d’offres (CAO) - Suppléants 

 

 Hélène BAGAIT 

 Sophie LEROUX 

 Patrick AMIEL 

 

- Commission communication 

 

 Patrick AMIEL 

 Jacques ZILLI 

 Hélène BAGAIT 

 Sophie LEROUX 

 Nathalie POUS 

 

- Commission finances 

 

 Jacques ZILLI 

 Thierry POUS 

 Francis CUCUROU 

 Patrick AMIEL 

 David ALLIX 

 Gratienne DAVEZIES 

 Sophie LEROUX 
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- Commission urbanisme 

 

 Thierry POUS 

 Patrick AMIEL 

 Gratienne DAVEZIES 

 Didier FONTORBES 

 Damien FOURNIER 

 

- Commission location salle des fêtes 

 

 Sophie LEROUX 

 Didier FONTORBES 

 Gratienne DAVEZIES 

 Patrick AMIEL 

 Nathalie POUS 

 

- Commission contrôle de la liste électorale 

 

 Un conseiller municipal pris dans l’ordre du tableau : Hélène 

BAGAIT (Titulaire) - 

Gratienne DAVEZIES (Suppléante) 

 Un délégué de l’administration désigné par le Préfet : Marina 

KAUSZ (Titulaire) - 

Dominique CHRISTOL (Suppléant) 

 Un délégué désigné par le Président du Tribunal Judiciaire : 

Philippe PRAT (Titulaire) - Christine BLEY (Suppléante) 

 

- Commission communale des impôts directs - Titulaires 

 

 Cédric FOURNIER 

 Marie JANUS 

 Didier FONTORBES 

 Jacques ZILLI 

 Hélène BAGAIT 

 Sabine RAZAT-MARTY 
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- Commission communale des impôts directs - Suppléants 

 

 Liliane ORTEGA 

 Patrick AMIEL 

 Damien FOURNIER 

 Laurent DAGONNEAU 

 Sophie LEROUX 

 Gratienne DAVEZIES 

 

Désignation des délégués aux commissions extérieures à la commune 

 

- Conseiller communautaire à la Communauté de Communes Terres du Lauragais  

 

 Thierry POUS (Titulaire) 

 Jacques ZILLI (Suppléant) 

 

- Délégués au Syndicat Départemental d’Energie de la Haute-Garonne (SDEHG) – 

Commission territoriale de Montgaillard Lauragais 

 

 Francis CUCUROU 

 Didier FONTORBES 

 

- Délégués au Syndicat Intercommunal pour les Ordures Ménagères (SIPOM)  

 

 Damien FOURNIER (Titulaire) 

 Sophie LEROUX (Suppléante) 

 

- Délégués au Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI Le Vaux – Mourvilles -

Hautes) 

 

 Thierry POUS 

 Jacques ZILLI 

 

- Délégué à l’association Mieux Vivre chez Soi 

 

 Nathalie POUS 

 

 

- Délégué au déploiement de la fibre – Fibre 31 

 

 Patrick AMIEL 
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- Délégué à la Défense 

 

 Jacques ZILLI 

 

- Délégué à la Commission Locale d’Evaluation des Charges Transférées (CLECT) 

 

 Francis CUCUROU (Titulaire) 

 Gratienne DAVEZIES (Suppléante) 

 

- Référent communal auprès de Trifyl 

 

 Nathalie POUS 
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La Vie du Village 
 

 Depuis notre dernier bulletin notre village a bien changé ; L’équipe municipale en 

place a en effet décidé d’apporter à Beauville certains équipements de loisirs mais aussi 

d’entretenir certains espaces de notre commune. 

 Toujours soucieux des deniers de chacun et en conformité avec les valeurs 

d’engagement et de solidarité de notre village, la très grande majorité de ces travaux ont été 

réalisés par l’ensemble du conseil municipal aidé par des bénévoles de la commune. Les 

économies ainsi réalisées ont donné plus de capacité d’investissement et ont permis d’avoir 

plus d’ambition, avec la même enveloppe. 

 

Voici un petit Bilan des travaux qui ont été mis en œuvre : 

Octobre 2017 : Le terrain de boules, point de départ d’un espace de loisir pour petits et 

grands au sein de la commune. 

 Le matériel de gros œuvre loué, un week-end complet et plus de 10 bénévoles ont été 

nécessaires pour la préparation de ce terrain de 26m sur 15m.  

Creusement, nivellement, compactage, l’équipe sur place n’a pas chômé ! 

Mais avec les conseils aiguisés de notre expert en travaux public, Didier, l’objectif de finir 

tous les travaux pour lesquels le gros matériel était nécessaire est atteint   

        Les travaux étant d’envergure, un deuxième week-end a été réservé pour la pose des 

bordures et un troisième pour étendre la dernière couche de ‘sabline’.  

Le terrain est fin prêt pour la fête locale 2018 et pour nos soirées pétanque du mois d’août. 

Grâce à l’investissement de chacun ce terrain de boules n’a coûté à la commune que la somme 

de 7000 € ce qui est le quart du prix que nous aurait demandé un prestataire externe. 
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Juin / Juillet 2019 : Afin d’améliorer et de formaliser les adresses des Beauvillois le Conseil 

Municipal a décidé de nommer rues, routes et chemins du village.  

Ces noms étant, autant que possible, en correspondance avec les arbres de la voirie concernée, 

une numérotation de chaque habitation a été réalisée conformément aux règles en vigueur. 

Là aussi une journée citoyenne a permis le scellement des poteaux des ‘nom de rues’ ou de 

‘lieux-dits’ et la mise en place de plaques de rue beiges avec le blason du village.  

 

 

Nous possédons donc tous aujourd’hui une adresse postale formalisée que nous pouvons 

désormais utiliser sans modération … 

 

Octobre 2019 : Afin de terminer l’aire de loisirs adultes/enfants, le Conseil Municipal a 

décidé d’installer quatre jeux pour enfants de 3 à 11 ans. Pour limiter les frais, cette aire et 

les jeux seront également installés par les élus et les habitants de la Commune.  

Deux week-end de travail ont ainsi permis de terminer cette de loisir en décembre 2019, 

mais, suite à la COVID 19 cette Aire n’a pu être homologuée qu’en juin 2020. 

Nos enfants ont maintenant des jeux à leur disposition, sous la responsabilité de leur parent 

accompagnateur . 
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Les adolescents n’ont pas été oubliés avec le mise en place d’un panneau de basket sur la 

place du village ainsi que des buts de football sur l’espace vert attenant à la salle des fêtes. 

 

 

 

 

 

 

 

Grâce à la participation de citoyens et aux différentes subventions l’investissement de la 

Commune pour ces jeux a été d’environ 7500 €. Il aurait été de plus de 12000 € si nous les 

avions fait monter et installer. 

 

Novembre 2019 : L’état de la voirie communale est une préoccupation constante des élus qui 

constatent sa dégradation. De moins en moins d’aides publiques, des tonnages de plus en 

plus importants qui les empruntent, ont imposés la réfection de certains chemins communaux 

avec peu de subventions. La petite enveloppe dont disposait la municipalité ne nous aurait 

permis de réaliser qu’environ 150 m, ce qui représentait trop peu de chemin à rénover par 

rapport aux besoins recensés. 

Là encore le conseil municipal a décidé de faire appel à bénévoles pour rénover les points 

déformés. Les apprentis en travaux publics ont donc fabriqué du matériel spécifique pour le 

nivelage et déversé trente tonnes de ‘grave émulsion’ (GE) répartis en deux passages avant 

de les faire enduire de revêtement bitumineux. Cette procédure qui a demandé trois jours de 

travail et qui a coûté 2100 €, nous a permis de réparer jusqu’à 1000 m2 de chemins 

communaux au lieu des 200 initialement possibles.  
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Octobre 2019 et mai 2020 : Autre lieu qui a besoin de beaucoup de réfection, c’est le 

cimetière de notre Commune. En effet de vieux cyprès menacent de tomber et leurs racines 

endommagent les passages du cimetière. Opération délicate vu la hauteur de ces arbres et les 

précautions nécessaires à prendre pour protéger les sépultures. Grâce à l’aide et au savoir-

faire de Will Lawes nous avons pu abattre, sans aucun dommage, 6 de ces arbres en 2 jours 

en octobre 2019 et mai 2020. Là aussi l’aide de Beauvillois a été très précieuse pour protéger, 

nettoyer les alentours et broyer les déchets verts. 

 

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui consacrent une partie de 

leur précieux temps à faire des travaux dans la Commune. 

Ces journées citoyennes nous permettent de réaliser, dans une excellente ambiance, des 

travaux que nous n’aurions jamais pu financer aussi rapidement et sans endettement.  

Grâce à ces Beauvillois note village est plus accueillant, plus agréable et ceci sans aucune 

incidence sur nos impôts directs. Ils démontrent que l’engagement de chacun, aussi minime 

soit-il, est un vrai plus pour la Collectivité. 

Si vous êtes intéressés et disponibles pour participer à ces journées citoyennes, n’hésitez pas à 

nous le faire savoir …. 
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Le Comité des Fêtes 
 

Le Président et l'ensemble du Comité des Fêtes vous espèrent en bonne santé dans cette 
période délicate où les manifestations se sont fait rares. 
Nous avons pu cet été nous retrouver tous les mercredis du mois d'Août pour nos 
traditionnels repas et nos chères parties de pétanque où l'ensemble des participants a pu 
profiter de ces retrouvailles tant attendues. 
Si l'année 2020 a été pauvre en événements, les années précédentes avaient un programme 
varié pour animer notre village. 
Des repas Aligot/Saucisse ou Moules/Frites ouvrent les festivités en Mars ou Avril. 
Pour la Saint Jean Baptiste, les 4 jours de fête locale ont un contenu pour satisfaire petits et 
grands : la belote du jeudi et sa bonne soupe au fromage servie à la fin du concours. Pour le 
vendredi (et c'était une première inédite) les jeunes du village nous ont proposé une soirée 
Tapas .De jolies assiettes préparées par leurs soins, une bonne disco, une météo parfaite, de 
nombreux participants ont fait que cette soirée était très réussie. 
Les ‘pétanqueurs’ du samedi après-midi se sont affrontés pour un concours amical sous une 
chaleur écrasante .Le soir arrivant, un bon cassoulet maison et à l'ancienne régalait des 
connaisseurs. Une course de tondeuses (inédite elle aussi…) s’est disputée le dimanche après-
midi dans une franche ambiance de rigolade. 
Le dernier repas Jarret braisé et pommes de terre a lui aussi régalé les papilles. 
Un sublime feu d'artifice a clôturé ces 4 journées de fête. 
Un château gonflable, une pêche aux canards et une tyrolienne ont été installés dans le pré 
pour les plus petits. Nous souhaitons que ces journées puissent réunir toutes les générations 
pour des bons moments conviviaux. 
Les vendanges de la treille du village (organisées par des parents de jeunes Beauvillois) sont 
une manifestation à ne pas manquer au mois d'Octobre. Les enfants se régalent du petit tour 
en tracteur avant (et après) la récolte du raisin. 
Depuis 4 ans le pré communal se transforme en brocante champêtre à l'occasion d'un vide 
grenier. Cette attraction nouvelle donne une autre animation au village autour de vieux 
outils, cuivres, porcelaines et autres curiosités. 
Aux premiers frimas, une soirée châtaignes grillées et vin nouveau vient nous réchauffer.  
Et voici en principe le déroulement de nos manifestations sur une année. 
En Juin 2019, le comité des fêtes a emmené 67 personnes pour un séjour au Puy du Fou. 
Une organisation pensée 2 ans à l'avance a permis d’apprécier les magnifiques spectacles et 
attractions de ce parc Vendéen. D'autres projets sont à l’étude, nous vous tiendrons bien sûr 
informés. 
Nous souhaitons de tout cœur pouvoir à nouveau partager de bons moments, en attendant, 
prenez soin de vous. 
  
Le Président : Eric POUS 
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Présentation de la Chorale 

C'est à l’occasion de l’inauguration des travaux de rénovation de l 'église en 2015 qu’est née  
l'idée d 'une chorale à Beauville. En effet, Valérie Amiel, Professeure de musique a proposé 
ses services et à crée un élan qui a perduré jusqu'à aujourd'hui où la chorale s'est officialisée 
puisque devenue association en Mars 2020.  
 C'est ainsi que dans une ambiance conviviale et dénuée d'ambition économique, notre 
chef de Chorale bénévole nous dirige pour interpréter 
un répertoire varié (classique ou plus contemporain) 
dans un esprit amateur mais dans un souci de qualité.
   
 La cotisation annuelle a été fixée à 5 € 
symboliques afin de créer une trésorerie et financer 
des achats tels que partitions ou autres. 
   Par ailleurs, La Mairie et le Conseil 
Municipal nous ont octroyé une subvention 
exceptionnelle de 500 euros afin de donner un (gros) 
coup de pouce au démarrage de  
l'association. 
Par le biais de ce bulletin municipal nous tenons tous à à leur adresser nos remerciements. 
  Chanter en groupe, c'est respirer ensemble, fournir un effort collectif et contribuer à 
un résultat global en synchronisant son énergie et celle des autres. De plus, appartenir à 
une Chorale favorise les échanges intergénérationnels, la communication, le partage et 
l'écoute de l'autre.  
 
 Nous vous invitons à venir rejoindre notre groupe (qui compte cette année 18 
adhérents) tous les mardis à 20 h30 à la salle des fêtes. 
  
 Mais sachez que si vous y venez, vous ne pourrez plus vous en passer ! 
 
 
Contacts et informations :  
Patrick Amiel (Président) : 06 07 31 99 21 – Bagait Hélène (Trésorière ) : 06 37 29 87 11 ou Dagonneau 
Laurent (Secrétaire) 
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Informations Utiles 
 

SECRETARIAT MAIRIE 

Horaires d’ouverture au public : Lundi de 14h à 19h 

Le Maire sur rendez-vous : 06.88.76.65.28 

Contact : 05.61.83.23.51 /e-mail : mairidebeauville@orange.fr 

 

Vos Conseillers Départementaux : M. Gilbert HEBRARD et Mme Marie-Claude PIQUEMAL-

DOUMENG 

Gilbert HEBRARD : Permanence les jeudis de 10h à 12h Pôle de proximité Terres du Lauragais à Caraman 

sur Rendez-vous : 05.34.33.32.55 

 

Votre député : M. Sébastien NADOT / e-mail : sebastien.nadot @assemblée-nationale.fr 

 

Déchetterie de Caraman : ouvert du mardi au samedi de 09h à 12h et de 14h à 18h / 05.61.81.43.79 

 

Communauté de communes Terres du Lauragais :  

Siège social : 73 avenue de la Fontasse 31290 Villefranche de Lauragais / www.terres-du-lauragais.fr / 

05.31.50.45.50 / accueil@terres-du-lauragais.fr 

Secteur Caraman : 7 avenue du 8 mai 1945 31460 Caraman / 05.62.18.42.80 

 

LES AUTRES SERVICES 

La Maison d’Accueil Rural pour Personnes Agées (MARPA) / Auriac sur Vendinelle / 05.61.20.34.77 
courriel : marpa.auriac@orange.fr  

Etablissement d’Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes (EHPAD) avec une unité Alzheimer / Le 
Cabanial / Tél 05 61 83 33 76 

Maison de Service au Public (MSAP) / 1, rue de la République 31560 Nailloux / Tél : 05 34 66 91 64 
Courriel : msap.tlsud@terres-du-lauragais.fr /  Heures d’ouverture : du lundi au vendredi de 13h30 à 17h et 
mercredi et vendredi matin de 9h15 à 12h30 

Association « Mieux Vivre Chez Soi » / L’association met en place en 2019 plusieurs formations dans le 
domaine de l’aide à domicile. / Vendine / Tél 05 52 18 94 77 ou 06 64 22 09 74 / Courriel : 
mvcs2@wanadoo.fr 

SITE SERVICE PUBLIC – FICHES PRATIQUES LES PLUS CONSULTES – www.service.public.fr 
Papiers – Famille – Logement – Travail – Social – Santé – Justice – Etranger… 

  

mailto:mairidebeauville@orange.fr
http://www.terres-du-lauragais.fr/
mailto:marpa.auriac@orange.fr
mailto:msap.tlsud@terres-du-lauragais.fr
mailto:mvcs2@wanadoo.fr
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RECENSEMENT MILITAIRE 

Tous les jeunes garçons et filles de nationalité française doivent se faire recenser à partir du jour 

anniversaire de leurs 16 ans et dans les 3 mois qui suivent à la mairie de leur domicile. A cette occasion, une 

attestation de recensement leur est remise. Celle-ci est obligatoire pour établir un dossier de candidature à un 

concours ou à un examen soumis au contrôle de l’autorité publique (baccalauréat, permis de conduire, 

concours de la fonction publique) … Cela permet également d’effectuer la Journée Défense et Citoyenneté 

(JDC), et l’inscription sur les listes électorales. Pour tout renseignement, contactez la Mairie. 

Formulaire à remplir et à retourner en mairie 

 

INSCRIPTION SUR LES LISTES ELECTORALES 

Pour pouvoir voter, il faut être inscrit sur les listes électorales. L'inscription est automatique pour les jeunes 

de 18 ans (sous certaines conditions), ainsi que pour une personne ayant obtenu la nationalité française 

après 2018. En dehors de ces situations, il est nécessaire de demander à être inscrit sur les listes électorales 

pour pouvoir voter. Il est possible de s'inscrire toute l'année. Toutefois, pour pouvoir voter lors d'une année 

d'élection, il faut accomplir cette démarche avant une date limite : au plus tard le 6e vendredi précédant le 

1er tour de scrutin, mais dans certaines situations, ce délai est allongé jusqu'au 10e jour précédant le 1er tour 

de scrutin. 

Vous devez fournir les documents suivants : 

Carte d’identité en cours de validité ou passeport 

Justificatif de domicile 

Formulaire inscription sur les listes électorales pour les citoyens français. 

 

PORTAGE DES REPAS 
Des repas pour tous les jours de la semaine, livrés du lundi au vendredi, régulièrement ou occasionnellement. 
Ce service s’adresse aux personnes de plus de 60 ans, aux personnes malades ou dépendantes. Pour une 
première demande, le délai est de 1 semaine pour la 1ère livraison.  Tél : 05 62 18 42 80 ou 06 30 66 92 55 

courriel : portage.repas@terres-du-lauragais.fr 

Passeport biométrique et carte nationale d’identité Les demandes de passeport et de carte nationale 
d’identité ne peuvent être déposées qu’auprès des mairies équipées d’un dispositif adapté. Les mairies les 
plus proches sont : Lanta, Villefranche de Lauragais et Revel. Nous vous conseillons de contacter ces 
mairies pour prendre rendez-vous. La mairie de Beauville se tient à votre disposition pour toute information 
complémentaire.  

Carte Grise : La fermeture des services de préfecture dédiés aux immatriculations a pris effet le 06 novembre 
2017. Depuis, il n’est plus possible de se rendre en préfecture ou en mairie dans l’objectif d’obtenir sa carte 
grise. Les usagers doivent désormais effectuer leur demande de carte grise auprès d’un professionnel de 
l’automobile agréé ou directement sur Internet Immatriculation.ants.gouv.fr. 

 

DEMANDE DE CONTROLE ASSAINISSEMENT NON COLLECTIF 

Lors d’une vente, une demande de contrôle d’assainissement non collectif doit être envoyé à Réseau31 3, 

Rue André Villet ZI de Montauban 31400 Toulouse / tél : 05.61.17.30.60 / e-mail : anc@reseau31.fr 15 

jours avant le rendez-vous souhaité. 

L’imprimé est téléchargeable sur le site www.reseau31.fr 

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F1372
mailto:courrielportage.repas@terres-du-lauragais.fr
mailto:anc@reseau31.fr
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BRULER VOS DECHETS VERTS A L’AIR LIBRE 

Le brûlage des déchets verts à l’air libre est interdit. Sont compris dans les déchets verts : les feuilles mortes, 
les tontes de pelouses, la taille des haies et des arbustes, les résidus d’élagage ou de débroussaillements etc… 

 
 
 

 

La nouvelle aire de jeux est ouverte ! 

Ouverte en juillet 2020, l’aire de jeux de Beauville se trouve en bas du village en face de l’église. 

Les plus jeunes pourront rebondir, grimper, glisser, se balancer, hurler ou bouder, et même désobéir aux 

parents  

Pour les plus grands, un panier de basket et des cages de football ont été installés au niveau du parking du 

foyer, vous pouvez venir taper le ballon et vous entrainer à marquer des paniers et des buts ! 
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BEAUVILLE  

Dans la brume ou dans la rosée 

Tu me trouveras plantée 

Comme un vestige du temps passé 

Où dans l’histoire j’ai bien lutté. 

C’est ici que le village est né, 

Et dans mes pierres pourtant rosées 

Reste en mémoire comme un héritage 

Une douceur de vivre aux multiples avantages. 

Bien que souvent balayé par les vents 

Qu’ils soient de Lers ou bien d’Autan 

On m’a reconstruit pour bien m’installer 

A l’endroit où vous me connaissez. 

J’ai eu mes joies, mes peines 

Mais j’ai toujours gardé une âme citoyenne. 

Ici tout le monde prête sa main, 

Du plus jeunes aux plus anciens. 

Mon école n’est plus, pourtant des cris d’enfants 

Sur la place ou dans mon jardin 

Résonnent à nouveau et c’est divin. 

Je suis un petit village bien vivant. 

Ne vous fiez pas à mes beaux paysages 

Je ne suis pas toujours très sage, 

Quand vient l’été, de nombreuses animations 

Egayent mes nuits sous les lampions. 

Ma vie s’écoule au rythme des saisons 

Tranquille comme mes habitants 

Qui parlent avec ce si bel accent. 

Je suis ancré dans le Lauragais 

Et vous l’avez deviné 

Je m’appelle BEAUVILLE 
 
 
 

Nathalie 
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Les mots-croisés Beauvillois 
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L’étrange histoire de noms de personnes devenus des noms communs… 

  Eugène POUBELLE (1831 – 1907) : il était préfet de la Seine, en 
charge de l’administration courante de la ville de Paris, à l’époque, les déchets sont jetés 
dans les rues, l’homme signe un décret, en 1883, obligeant tous les propriétaires de la capitale 
à fournir à leurs locataires une grande boite fermée par un couvercle, capable de contenir les 
déchets ménagers. Le préfet avait même mis en place un tri sélectif, séparant les déchets 
périssables, les papiers et emballages, et le verre. Très rapidement, le contenant a pris le nom 
de celui qui l’a mis en place : la poubelle. 
 
  Sébastien BOTTIN (1764-1853) : administrateur et statisticien français, 
secrétaire général de préfecture sous la Révolution française . Il rédigea les premiers 
répertoires professionnels. Par la suite le nom Bottin fut déposé comme marque commerciale 
et connut une grande diffusion comme annuaire, si bien que le mot bottin passa à tort dans 
le langage courant. 
 
  John Loudon Mc ADAM (1756-1836) : ingénieur Écossais, qui a donné 
son nom au macadam, technique de revêtement des chaussées puis, par glissement 
sémantique, à la chaussée elle-même. 
 
  Marcel BICH (1914-1994) : industriel franco-italien, appelé aussi le 
baron Bich et fondateur de la société PPA (Porte-plume, Porte-mines et Accessoires), 
devenue Bic en 1953 pour commercialiser le stylo bille qui rappelle son nom. 
 
  F. BELOT : Français qui adapta après 1914 un jeu d 'origine hollandaise 
« jass » que l 'on appela Belote.  
 
  Georges-Frédéric STRASS (1700-1773) : joaillier parisien inventeur du 
faux diamant le strass. 

 
  Rudolf DIESEL (1858-1913) : Ingénieur Allemand qui mit au point en 
1897 un moteur fonctionnant avec une huile vaporisée et comprimée comme carburant : le 
Moteur Diesel. 
 
  Louis RUSTIN (1880 – 1954) :  est l'industriel français qui inventa 
d'une technique de réparation des chambres à air : la rustine. 
 
  Quatrième comte de Sandwich, John MONTAGU (1718 - 1792), passait 
beaucoup de temps à la table de jeu ; il fut le premier à avoir eu l'idée de se faire apporter un 
mets froid entre deux tranches de pain lui permettant de continuer àjouer, sans salir les 
cartes : le sandwich était né… 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Révolution_française
https://fr.wikipedia.org/wiki/John_Loudon_McAdam
https://fr.wikipedia.org/wiki/Macadam_(route)
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Solution des mots croisés :    
Horizontalement : Cassoulet-Solidarité-Partage -Fête-Beauville-Pétanque-Chasseur-Mairie-Fraternité-Tour                                                                                                                                              
Verticalement : Liberté-Chorale-feu d ‘artifice-Lauragais-Egalité 
 
 
 

 

 

 

 


